

Première Rencontre

« Les deux font la paire »

Bertil est là, son bouquet à la main, à l'endroit convenu, près de l'arrêt de bus, le bien ou mal nommé MALESPOIR. Promesse d'une virile approche ou signe d'une mauvaise expectative ?

Voilà deux heures qu'il poireaute. Tout comme son bouquet, il commence à se sentir fatigué.

Pourtant il y avait cru à cette rencontre. Des échanges agréables sur le site MYTOOK, des affinités indéniables (séries TV et bons restos) et quelques photos sympathiques, bien qu'un peu floues, lui avaient paru de bon augure.

Alors qu'il s'apprête à traverser, résolu à abandonner toute idée de rencontre, le bouquet et le moral en berne, ne voilà-t-il pas qu'un éphémère à trottinette fonce sur lui sans crier gare. En reculant précipitamment, Bertil tombe à la renverse dans un nuage de pétales de fleurs.

On l'aide à se relever mais il lui est impossible de poser le pied par terre. Très vite, le malheureux est conduit aux urgences.

Après radio et examen on lui annonce une légère entorse et on lui fournit une béquille.

En attendant ses documents, il se prépare à appeler un taxi pour rentrer chez lui.

C'est alors qu'au guichet est appelée une Madame Bérénice L. Une charmante dame blonde avec le bras bandé s'avance. Elle porte un foulard bleu autour du cou.

Au même instant, on appelle Monsieur Bertil. La dame remarque aussitôt la pochette bleue qu'arbore sa veste. Tous deux se regardent interloqués.

« Ce pourrait-il que vous soyez la Bérénice de mon rendez-vous ? » ose Bertil d'une voix blanche.

« Et vous le Bertil que je devais rencontrer ? » dit Bérénice en rougissant.

Et de lui expliquer comment elle a été heurtée par une gazelle à skate-board en venant le retrouver. Résultat : un poignet foulé et un portable en miettes ! Impossible de le prévenir.

Bertil raconte à son tour sa mésaventure. Et les voilà partis tous deux dans un grand éclat de rire.

Il lui propose de faire taxi commun et pourquoi pas un petit resto auparavant, pour se remettre de leurs émotions ?

Bérénice accepte d'un radieux sourire en disant :

« Avec votre patte folle et mon bras en écharpe, nous allons faire la paire ! »

L'employée du guichet finit par leur dire d'un air amusé :

« Ici c'est une salle d'attente, pas un lieu de rencontre ! »

Auteur : Solédad alias de Chantal Bonheme d'Anglet
Représentée par Colette Pouey